

NEWS

[**Infoveranstaltung am Rosenstein-Gymnasium Heubach**](#)

15.05.2015 | Das Rosenstein-Gymnasium in Heubach organisierte in Eigeninitiative eine schulinterne Berufsinformationsveranstaltung, bei der sich über 200 SchülerInnen ab Klasse 9 gezielt über mögliche Berufswege informieren konnten. Prof. Harry Bauer, Studiendekan der Optoelektronik und Lasertechnik an der Hochschule Aalen nahm die Einladung gerne an und freute sich über die detaillierten Fragen der potentiellen Studierenden. „Das persönliche Gespräch ist unersetztlich. Wir gehen gerne in die Schulen und zeigen, was man als Optoelektroniker so alles machen kann,“ erläutert Bauer seine Initiative. „Und wer weiß: vielleicht sehen wir ja ein paar der SchülerInnen in einigen Jahren auf dem Campus Burren wieder.“
